

社長室だより



2021年11月末号

11月の最終週迄暖かかったので今日の寒さは身にしみました。皆さん風邪ひかないでね!! コロナ禍感染者数が激減して、これをどう受け止めていいのか疑心案儀で逆に浮かれてマスクを外し 飲みに出かけたり、イベントや旅行に行って良いものかと思案していれば、今日は変異株が感染拡大し 外国人入国を100%拒否の慣行令が発令された。せっかく荷物が動き出し、これから年末年始の特便 増便の配車計画を立てるという時に。飲食店や店舗の発注量の増減はわが社に大きく影響する。 皆さんの活躍の場が減るという事は会社の経営にも直結だ!いつになったら公約通り賞与が出せるのだろう それを一番残念に思い、悔しいのは信じないかもしれないけど私自身。鈴木成正会長も経営者としての 評価をする時には当然会社の決算書の売上金額と利益額、そして従業員に対する給与と賞与金額だ。と 言っていた。つまり社長の評価はどれだけ稼いで儲け、それをどれだけ従業員に還元しているかなのだ。 美人で優しくて、いつも元気でいても会社は赤字で従業員には満足な給料も賞与も出せないなんて最低。 悔しいですよ。2019年暮れに寸志でもと本気で考え査定表迄記入して幹部と相談していましたが事故が 17件も発生して断念。その後は今回のコロナ不況ですよ。悔しいな~!

でも「ここが勝負だぞ」と神様に叱咤激励されていると考え直しました。少しずつ新しい分野への参入を新しい メンバーで臨み、再出発を試みる事で皆さんへの恩返しができて皆さんも一緒に夢見れるような会社にしたいと 考えを改めたのです。「健康で元気ならなんでもできる!」病んだ体には病んだ思考や悪い誘惑に引き込まれる 恐れがあります。そうならないように皆さん、よく食べて、よく笑ってね。悔しい時や悲しい事が起きたら上を 向いて泣いて、涙がこぼれないようにね!なんか湿っぽいよね今月。ごめん自分に言い聞かせてる。 でもね、肝っ玉に確かなもの持って何事にも逃げずに何とかできないかと立ち向かうとね、誰かが手を差し伸べ

てくれるし情報を与えてくれる。不思議だよね~、まだまだやれる。まだ終わりじゃない。夢は願うだけでなく 叶えるためにどうすべきか考えるべきなのです。それには自分の周りの人と関わらないと得られませんよ! 毛嫌いしないで自分の周りや自分の同僚と話してみて。思いがけないヒントや助けてもらえる事あるからね。 みんなが手をつなぐと必ず円になるでしょう!そう、わかったかな? 「万事丸く収まる♥」 そんな輪の1パーツに私はなりたい。私が手を差し伸べたら叩いて逃げずに強く握ってよ!!たのむよ~ 奥さんには「うちの社長は母親みたいなもんだから、しょうがないんだよ、後期高齢者で一人じゃあ、 危なっかしくて見てられないんだから、おれが手を貸さないとさ」 ってね。 よろしく。

皆でよい師走を迎えようね♥ メリークリスマス







12月に誕生日を迎える方々

12月7日 本社 KPC・ライフ便専属 ☆ 12月8日 本社ホームページ管理 おめでとうございま~す₹